

10月6日木曜日、1年生は初めての中学校の体育会を経験しました！昨年度は二度の延期を経て実施できたので、2,3年生が「今年是一回目でできますように！」と祈るような気持ちで体育会を迎えたことは言うまでもありません。練習から先輩の体育会に対する熱意を知り、「中学校の体育会は、自分たちが創り上げていくものなのだ！」と実感し、真剣に競技の練習やかけ声の工夫を積み重ねてきました。

みんな輝いていた！生徒が主役の体育会！

どの競技も、スローガン「全力で この戦いを制しにきた ~勝利の輝きへ~」を形にした熱戦が繰り広げられました。さすがに2,3年生のリレーは圧巻でした。パフォーマンスの隊形も美しく、随所に工夫が凝らされていました。

しかし、1年生も1年生としてできる限りの力を出し切って頑張りました。リレーでリードされていても、最後まで前の人に追いつこうと一生懸命に走った人！走ることは苦手でも、逃げ出さず練習から本番まで、「どうしたら上手く渡せるのか」とバトンパスを練習していた人！日に日に跳べる回数が増えれば増えるほど、長縄を回す手と腕が痛重くて、腰も限界寸前でも弱音を吐かず最後まで笑顔でかけ声をかけてくれた人！パフォーマンスでみんなの声や動きが小さいことが前日まで気になっていたのが、当日の朝、「動きと声を大きくしようね！」とクラス全体に声をかけ、「あとはみんなを信じる！」と笑顔で言っていた人！「当日にペアが来てくれるのだろうか」と心配しながら練習に励んでいた人！……。



それぞれにドラマがあった体育会でした。それらのドラマがあったからこそ、クラスや学年が団結し、白熱した戦いになり、見ている人たちに感動を与えたのだと思います。リードする人の声に応えてみんなで協力していく姿、まさしく**生徒が主役**で**ハートフル**な体育会でした！

私も当日までのそれぞれのクラスでのできごとや、それぞれの人の気持ちを思うと涙がこぼれました。



競技だけでなく、係の人たちの動きも素晴らしかったです！
やはり、郷内っ子は、やる時はやる！

感動的な体育会をありがとう！

(裏面に続く)

体育会をふりかえって(生徒の感想から)

★パフォーマンスの発表を終えて感じたことや頑張ったこと

- 練習の時から一生懸命に頑張ってきた甲斐があったと感じることが何度もあり、やってよかったなど思ったし、今思い出しても悔いのない体育会にすることができました。
- やはり中学校の初めての体育会ということで緊張したし、先輩の前で踊るのは恥ずかしかったけど頑張った。笑顔を意識した。
- 振りが最初小さかったのですが、自信をもって大きく踊ることをがんばりました。
- 最初の頃より、みんなの振りが大きくなっていることがうれしかった。1Aの元気な感じがでて楽しかったです！
- 人に見られるのは照れるけど、自分らしいダンスが踊れたと思う。
- はじめは「完成しないかも半分」「多分できる半分」で、不安しかなかったけど、日がたっていくうちに、みんながちゃんと向き合ってやろうとする中で協力ができた。そのおかげで達成感を感じられた。来年はもっと盛り上がるようなパフォーマンスができたらいいなと思います。

★体育会を終えての思い

- さらにクラスの団結力や絆が深まったと思うので、これからの行事にも真剣に取り組みたいと思う。
- 来年は今年よりも、見ている人もやっている人も笑顔にしたい。綱引きでは大人の手を知りました。
- 来年は、1年生にかっこいい姿を見せたい。
- 負けても勝っても応援席で拍手をしているのが「いいな」と感じました。来年は、1年生のお手本になれるように、てきぱき動きたいです。
- 小学校とはちがい、自分たちで放課後に準備をしたり役員などをしたりして、小学校とはちがう形で頑張れた。
- どの種目にも楽しめたことも含めて全力で向き合えた。長縄で新記録が出せたのに負けたのは悔しかったです。
- 負けたけど、来年と再来年は絶対に勝ちたいです。
- 先生が言ってたように、自分たちで創り上げ、全力で楽しむことができたと思う。来年、再来年はもっともっと良い体育会にしたい。
- 係の人や出場している人たちみんなで体育会を作っていることがわかりました。一人一人の頑張り、大きなものができる素晴らしさを知りました。

★学年種目について

- 八の字で回す人になったけど、回す人がこんなにたいへんな思いをしていることがわかりました。
- 実行委員会で、どんな思いで取り組みたいのかを話し合い、ルールを決め、みんなで守っていったことで、だんだん盛り上がったと思う。
- はじめは全くそろわなかったけど、練習をすると上手になれたのでうれしくなった。協力って大切なんだな。
- 最初は跳べなくて心配だったけど、みんなのかけ声のおかげで疲れていても跳べた。
- 八の字選抜の時に、一回気持ちが落ちた時、その流れを断ち切ることができなかったので、気持ちの波を安定させたいです。
- 負けてしまったけど、楽しかった。長縄に引っかからないように頑張った。
- 実行委員会で決めた目標は、「協力・笑顔・団結」で、これからも忘れないようにしたいです。

★今後の生活に生かしたいこと

- 自分から行動し生徒主体で行事を作っていくことを経験できたので、今後の行事や行動に生かす。
- クラスで団結して一つのものを作り上げたことを、防災学習や文化祭でも生かし、ハートフル!!を目指していきたいと思った。
- はじめての体育会でわかっていないことも多かったけど、先輩がわかりやすく教えてくれた。来年の体育会は、今度は自分が教える番だから、行事だけでなく生活もしっかりしていこうと思う。
- 行事で、トイレや案内板などの準備は誰かがしてくれていたのは知っていたけど、いざその役になると、想像以上に大変でした。改めて裏方の力はすごいことを知りました。裏側でできることがあればやっていきたいと思いました。

保護者の皆様、拍手や手拍子で盛り上げてくださり、ありがとうございました。
長縄王はA組になりましたが、今までで一番の接戦で、生徒も教員も楽しい経験ができました！
これからの学校生活も Never stop smiling でますますハートフルを目指していきます！